

Zurück zu den Wurzeln – Impulsreferat

Christian Oesch präsentiert seine Vision sowie die kraftvolle Aktivismus-Plattform für Freiheit und Souveränität – inspiriert von der Essenz der Schweizer Eidgenossenschaft.

Erleben Sie, wie die Grundwerte der Eidgenossenschaft – Zusammenarbeit, Eigenverantwortung und Neutralität – als Kompass für eine selbstbestimmte Zukunft dienen können.

Freu Dich auf einen inspirierenden Abend, spannenden Austausch und die Möglichkeit zum Netzwerken mit Gleichgesinnten.

Ein besonderer Anlass erwartet Dich – sei dabei!

Referent: Christian Oesch, Präsident Schweizerischer Verein WIR

Donnerstag, 11. Dezember 2025

Einlass: 18:30 Uhr · Beginn: 19:30 Uhr

Modelhof, Hofstrasse 1, 8555 Müllheim

[Zur Berichterstattung mit Video-Reportagen](#)